



BANTUAN PENDIDIKAN

Bantuan Pendidikan untuk Putra Putri TKBM yang bekerja di TPK Koja. Hal. 02

PISAH SAMBUT

Bulan Maret 2019, Manajemen mengadakan acara pisah sambut pejabat dilingkungan TPK Koja. Hal. 03

DONOR DARAH

Donor darah sebagai bentuk kepedulian TPK Koja untuk masyarakat yang membutuhkan. Hal. 03

ULANG TAHUN TPK KOJA KE 21

Manajemen dan karyawan karyawan TPK Koja Mengadakan acara Ulang tahun TPK Koja yang ke-21 dengan bersilatuharim dengan para rekanan TPK Koja serta Anak Yatim Piatu.

BERSAMBUNG KE HAL. 02





BANTUAN PENDIDIKAN

Januari 2019

TPK KOJA - Rabu , 30 Januari 2019 bertempat di rumah susun Cilincing Pelindo Jakarta Utara, TPK Koja yang diwakilkan oleh Bagian Humas kembali mengadakan kegiatan CSR berupa Bantuan Pendidikan Beasiswa Anak Sekolah di awal tahun 2019. Bantuan Pendidikan tersebut diberikan kepada Putra Putri TKBM yang bekerja di TPK Koja mulai dari tingkatan Pendidikan SD, SMP dan SMA.

Pada CSR kali ini, bantuan diberikan kepada anak dari pekerja TKBM yang bekerja di TPK Koja yang berjumlah 210 anak dengan rincian SD berjumlah 107 Anak, SMP berjumlah 81 Anak dan SMA berjumlah 22 Anak.

Menurut Koordinator Beasiswa TKBM D.Damhuri, Program CSR TPK Koja ini merupakan kegiatan rutin setiap tahun dan sangat membantu anak dari pekerja TKBM yang bekerja di TPK Koja, karna bantuan ini akan di pergunakan untuk pembelian peralatan tulis sekolah.

Ucapan terima kasih juga disampaikan oleh salah satu dari Anggota TKBM Oman Sukanta yang telah bekerja di TPK Koja selama 18 Tahun,

Terima Kasih kepada Manajemen & Karyawan TPK Koja, atas perhatiannya kepada Putra Putri kami, semoga hubungan kerjasama ini kedepannya lebih baik lagi dan TPK Koja semakin Maju & Sukses.

ULANG TAHUN TPK KOJA KE-21

Februari 2019

TPK KOJA - Selasa, 26 februari 2019, Manajemen dan karyawan karyawan TPK Koja Mengadakan acara Ulang tahun TPK Koja ke-21. Acara sederhana bernuansa silaturahmi dihadiri oleh rekanan TPK KOJA antara lain KOPKAR , KOPEGMAR , MTI , PCS , PRIMUS , Bea Cukai , BNI 46 , EMKL, serta dihadiri oleh Mahadiswa dan Pelajar dari STMT Trisakti dan SMU Barunawati. Acara tersebut dimulai dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya & Hymne TPK Koja secara bersama.

TPK Koja memberikan santunan di acara Ulang Tahun ke 21 ini kepada 15 anak yatim dari Masjid At Tauhid dan dalam acara ini, tampak mereka ikut bergembira bersama dengan yang hadir di acara tersebut.





PISAH SAMBUT

Maret 2019

TPK KOJA - Bulan Maret 2019, Manajemen mengadakan acara pisah sambut pejabat dilingkungan TPK Koja.

DGM Teknik & IT Marinus Rante Saroenggalo yang telah memasuki purnabakti di gantikan oleh Uzaimah yang merupakan perwakilan HPI, Selain itu, DGM Operasi Thavaneswaran Palasanthiran digantikan oleh Mr. Cha Ho Song yang juga merupakan perwakilan dari HPI.

Acara tersebut berlangsung secara sederhana dilakukan dengan pemotongan kue tar yang di berikan oleh GM TPK Koja Ade Hartono kepada Marinus Saroenggalo sebagai ucapan terima kasih atas pengabdian di TPK Koja selama 18 tahun, serta pemberian kue tar oleh DGM SDM & Adm Nurjadin Surur kepada Thavaneswaran Palasanthiran yang telah mengabdikan di TPK Koja selama 3 tahun.

Acara tersebut juga di hadiri oleh para DGM, Manager, Supervisi dan Perwakilan Karyawan yang berlangsung dengan suasana kekeluargaan. Dalam sambutannya, GM TPK Koja Ade Hartono mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Marinus & Thava yang selama ini telah bersama-sama bekerja dan membangun TPK Koja menjadi maju dan sukses sehingga menjadi pelabuhan yang dapat bersaing di tingkat nasional. dan GM juga mengucapkan selamat bergabung kepada Uzaimah dan Cha Ho Song di TPK Koja.

DONOR DARAH

Maret 2019

TPK KOJA - Selasa, 5 Maret 2019 telah berlangsung acara donor darah dilingkungan TPK Koja. Salah satu tujuan donor darah kali ini adalah sebagai bentuk kepedulian TPK Koja untuk masyarakat yang membutuhkan. Donor darah merupakan agenda rutin TPK Koja yang dijadwalkan 4 kali dalam setahun (Maret - Juli - September - Desember) serta melibatkan karyawan/karyawati TPK Koja dan para pekerja yang berada dilingkungan kerja TPK Koja.

Pada acara donor darah kali ini, ada sebanyak 51 orang yang telah mendonorkan darahnya. Bagi pendonor dilakukan uji kesehatan terlebih dahulu sebelum mendonorkan darahnya, dengan tujuan agar si pendonor benar-benar sehat. Dan darah yang di donorkan aman bagi yang membutuhkan.



Marinus R Saroenggalo

Terima kasih atas pengabdian selama
18 tahun di TPK Koja



Thavaneswaran Palasanthiran

Terima kasih atas pengabdian selama 3
tahun di TPK Koja



KSO TERMINAL PETIKEMAS KOJA

Jl. Digul No. 1 Tanjung Priok
Jakarta Utara 14210
Indonesia
P. +62-21-437-4142 F. +62-21-437-4150

WWW.TPKKOJA.CO.ID